
 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Rencontre virtuelle  

Le 27 avril 2021 18h 
 
 

  

 

 

 
Présences 

Isabelle Lavallée 

Chantal Grégoire 

Michel Ruel 

Natalie Lachapelle 

Nathalie Bourgon  

Jean-François Ross 

Caroline Verner  

Steeves Proteau 

Ève Lamontagne 

Sandra Lafond-Côté 

 

 

Absences : Marianne Audette-Chapdelaine, Michel Ruel 

 

1.Ouverture de la réunion 
La rencontre débute à 18h06. 
 

2.Adoption de l’ordre du jour 
Ajout dans varia :  
Mot du partenaire externe – Absente (Audrey-Ann Chicoine) 
 
Adopté par : Steeves Proteau  Secondé par : Ève Lamontagne 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
  

3.Adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 février 2021 
Ajout de l’information suivante : Aucune 
 
Proposé par : Steeves Proteau  Secondé par : Jean-François Ross 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 

4. Parole au public 
Aucun 
 

5. Résolution ouverture maternelle 4 ans 
Mme Morissette présente la résolution d’ouverture d’une maternelle 4 ans en 2021-
2022 à de la Rose-des-Vents. 
 
Proposé par : Isabelle Lavallée  Secondé par : Ève Lamontagne   
La résolution ouverture maternelle 4 ans est approuvée à l’unanimité.      
          Résolution 2020-2021-09 
         

6. Rentrée progressive maternelle 
Présentation de la séquence proposée pour la rentrée progressive.  
 
 

PROCÈS-VERBAL 

École de la Rose-des-Vents 



Proposé par : Steeves Proteau  Secondé par : Natalie Lachapelle 
La proposition pour la rentrée progressive maternelle est approuvée à l’unanimité. 

Résolution 2020-2021-10   
 

7. Règles de vie et infos parents 21-22 
Présentation des règlements et mesures de sécurité 2021-2022 – Code de vie pour les 
élèves. Quelques modifications ont été apportés au document. 
 
Proposé par : Natalie Lachapelle  Secondé par : Chantal Grégoire 
Les règles de vie sont approuvées à l’unanimité. 

Résolution 2020-2021-11   

 

8. Séquence de consignation des résultats 21-22 
Présentation du document sur la séquence de consignation des résultats dans GPI. 
 
Proposé par : Jean-François Ross Secondé par : Ève Lamontagne 
La séquence de consignation des résultats est approuvée à l’unanimité 

Résolution 2021-2021-12 

 

9. Location de salle été 2021 
Présentation du camp de jour KinéActif. Il demande d’avoir une location de salle de 
l’école pour offrir un camp du 5 juillet au 13 août pour des jeunes à partir de 4 ans. Il 
veut offrir un camp avec des activités spécialisées sportives. Étant donné la pandémie, 
les journées de beau temps, il dispose de bornes sanitaires extérieures et l’utilisation 
des locaux serait seulement en cas de nécessité. Une partie des revenus de la 
réservation des locaux revient à l’école.  
 
Proposé par : Jean-François Ross Secondé par : Steeves Proteau 
La proposition de la location de la salle pour KinéActif est approuvée à l’unanimité. 

Résolution 2021-2021-13 

 

10. Fonctionnement Fonds à destination spéciale 
Le document Fonctionnement du fonds à destination spéciale a été remis à tous avant 
la rencontre et aucun commentaire n’est à ajouter pour ce point.   
 

11. Effectifs soutien direct aux élèves 
Mme Morissette nous a présenté l’approche pour l’an prochain pour le service direct 
aux élèves qui sera offert. Nous gardons notre ortho, nous allons avoir une ortho en 
mathématique et une ortho-enseignante. Nous allons également avoir les services TES 
et de PEH. 

 

12. Mot des enseignants 
Chantal : Confinement depuis le 6 avril. Au retour de la relâche, il y a eu des ateliers 
dans les classes dont l’atelier de lecture. Pour la 1ere année, ce fût sur les émotions et 
la 2e année, ce fût sur les animaux. Les enfants ont bien aimé et c’était très agréable. 
**Code poux le 1er avril avec toute l’équipe école: Blagues pour les élèves qui en a fait 
bien rire.  
Natalie : Éducation physique en ligne ça va bien.  
 

13. Mot du personnel professionnel 
Ortho virtuel, elle est prête et offre toujours un service direct.  

 

 



14. Mot du service de garde 
C’est un peu plus difficile puisque c’est le temps de la séance d’affectation pour les 
postes de l’an prochain. C’est aussi le temps de planifier le budget et il faut aussi gérer 
le service de garde d’urgence. C’est occupé, mais ça va bien.   
 

15. Mot du comité de parent 
Congrès de la FCPQ du 25-29 mai. CSSD détient 31 accès dont 27 restent disponible.   
 

16. Mot de l’OPP 
C’est tranquille. Les diners pizza risquent d’être remis, sinon ils seront remboursés.  
 

17. Mot du partenaire externe 
Absent 

 

18. Mot de la direction 
La semaine dernière était la semaine des bénévoles et les membres du C.É ont été 
souligné dans le Bavard des Vents. L’implication de l’OPP a été également mentionné. 
Projet ‘On tourne’ contre l’intimidation. La captation vidéo a été faite dans la semaine 
de relâche, et il y aura un lancement officiel. Les dates seront données bientôt. 
Concours pour la page couverture de l’agenda ouvert pour les 3e,4e et 5e années. Pour 
débourser le coût d’extra pour la personnalisation de la page couverture de l’agenda de 
l’an prochain, Mme Morissette a accepté d’utiliser les fonds de la mesure ‘École 
inspirante’. Donc, le coût de l’agenda ne diffèrera pas, même si elle aura une page 
couverture personnalisée.  
Activité sociale 2 et 3e cycle prévue en virtuelle cette semaine, toutes classes 
mélangées. 
Mérite scolaire - remis à un élève finissant. Une entrevue a été fait avec Line, la TES 
ainsi que Karine pour les élèves intéressés à ce mérite.  
Pour le budget, nous sommes déficitaires. Plus d’information seront données lors de la 
présentation du budget.  
Pour notre cours d’école, une clôture sera posée près du terrain de soccer et une 
commande de deux glissades a été faite pour ajouter à la structure. 
Beaucoup de fierté dans le travail de tous.   

 

19. Varia 
 

20. Date de la prochaine rencontre 
La prochaine rencontre se fera le 25 mai 2021.  
 

21. Levée de l’assemblée 
La rencontre se termine à 20h07 
 
Proposée par : Nathalie Bourgon  Secondé par : Chantal Grégoire 
La levée de l’assemblée est approuvée à l’unanimité. 
 
 
 
Secrétaire de rencontre :  Sandra Lafond-Côté 


